

Cazas de coalición liderada por EE.UU. atacan instalaciones petroleras sirias



Damasco, 26 nov (RHC) Cazas desconocidos han atacado refinerías e instalaciones petroleras, localizadas en el norte de la provincia siria de Aleppo, según los medios.

Según la estación de radio Sham de Siria, los aviones dispararon varios misiles a las afueras de la ciudad de Al-Bab y el área de Al-Rai.

Sin embargo, varias fuentes han publicado este lunes varios vídeos, asegurando que los ataques fueron llevados a cabo por la llamada coalición anti-EIIL, liderada por EE.UU., señala HispanTV.

Además de atacar las zonas petroleras, el opositor Observatorio Sirio para los Derechos Humanos (OSDH) ha informado que los aviones de combate sobrevolaron las zonas controladas por los rebeldes respaldados por Turquía y bombardearon sus posiciones.

Varios usuarios de Twitter indican que el objetivo principal de los ataques fue las instalaciones petroleras en el norte del país árabe.

Los nuevos ataques se producen un día después de que el diario estadounidense The New York Times informara de que las tropas norteamericanas reanudaron las misiones “antiterroristas” a gran escala en el norte de Siria, casi dos meses después de que la decisión abrupta del presidente Donald Trump de retirar a los soldados estadounidenses provocara la agresión del Ejército de Turquía al país árabe.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208314-cazas-de-coalicion-liderada-por-eeuu-atacan-instalaciones-petroleras-sirias>



Radio Habana Cuba